

651/AB XXV. GP

Eingelangt am 15.04.2014

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Gesundheit

Anfragebeantwortung



Alois Stöger
Bundesminister

Frau
Präsidentin des Nationalrates
Mag.^a Barbara Prammer
Parlament
1017 Wien

GZ: BMG-11001/0046-I/A/15/2014

Wien, am 14. April 2014

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische
**Anfrage Nr. 856/J der Abgeordneten Dr. Nikolaus Scherak, Kolleginnen und
Kollegen** nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Hinsichtlich der Ausführungen zu den Fragen 1 bis 3 sowie 9 bis 16 ist einleitend darauf hinzuweisen, dass Sekretariats- und Kanzleikräfte sowie Chauffeure in der Beantwortung nicht miteinbezogen sind.

Fragen 1 bis 3 sowie 9 bis 16:

Zum Stichtag 28.2.2014 waren in meinem Büro folgende Mitarbeiter/innen beschäftigt:

Name	Rechts-grundlage	Beginn BV*	Funktion
Mag. ^a Christa PEINHAUPT, MBA	VBG	02.01.2014	Kabinettschefin
Mag. ^a Eva WILDFELLNER	SV § 36 VBG	15.02.2010	Stv. Kabinettschefin
Christoph ERTL, BA	SV § 36 VBG	16.09.2013	Pressesprecher
Lisa FUCHS, MSc	SV § 36 VBG	02.01.2013	Pressesprecherin
Mag. ^a Julia ADLGASSER	SV § 36 VBG	16.01.2014	Fachreferentin für Sozialversicherungsrecht und Gesundheitsberufe
Dr. ⁱⁿ Birgit ANGEL, MPH	SV § 36 VBG	02.12.2008	Fachreferentin für Medizinische Angelegenheiten, öffentl. Gesundheit und Prävention
Mag. Florian FELLINGER	SV § 36 VBG	16.01.2014	Fachreferent für Ernährung, Verbraucher-/innengesundheit, Veterinärwesen, Tierschutz und EU-Angelegenheiten
Mag. ^a Romana RUDA	SV § 36 VBG	07.01.2014	Fachreferentin für E-Health, Qualität im Gesundheitswesen und Internationales

*BV = Beschäftigungsverhältnis im Kabinett des BM

Fragen 4 und 5:

Gesamtkosten für Februar 2014 (excl. Reisekosten und noch nicht verrechneter Mehrleistungsvergütungen):

Incl. Kanzlei-, Sekretariatsmitarbeiter/innen u. Chauffeure: € 83.844,22
Excl. Kanzlei-, Sekretariatsmitarbeiter/innen u. Chauffeure: € 57.296,29

Fragen 6 bis 8:

Die Personalausgaben für die Mitarbeiter/innen in meinem Kabinett haben sich durch regelmäßige gesetzliche Bezugserhöhungen und Personalwechsel verändert. Durch personelle Umstrukturierungen haben sich die Personalausgaben im Monat Februar 2014 im Vergleich zum Jahr 2013 verringert.